

## ■ VILLARES DE LA REINA

# La moda del *rooftopping* causa daños en el colegio por valor de 3.000 euros

El Ayuntamiento ha denunciado los hechos tras los avisos de vecinos que han visto a los jóvenes saltar por los tejados ■ El centro lamenta los desperfectos en tejas y persianas

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina se ha visto obligado a pagar casi 3.000 euros debido a los destrozos ocasionados en las tejas y las lamas de las persianas del colegio por un grupo de jóvenes que se dedican a trepar por las ventanas hasta el tejado para poner en práctica la nueva moda del *rooftopping* (escalar edificios con las manos hasta la cubierta y después deslizarse).

Una situación que los responsables municipales han denunciado en el Puesto Local de la Guardia Civil, con el fin de localizar e identificar a los jóvenes, tras recibir varios avisos, tanto del centro educativo al detectar restos de tejas en el suelo, como de vecinos tras ver algunas tardes a jóvenes trepar por las persianas del edificio y circular por los tejados dando saltos entre las distintas instalaciones que componen el colegio público.



Imagen de las persianas por las que trepan hasta el tejado. | ALMEIDA

Los agentes han iniciado una investigación para identificar a los autores y sancionarlos por las posibles infracciones en que hubieran incurrido, así como revertir el pago de las responsabi-

lidades por los daños a sus progenitores, y de esta manera evitar mayores riesgos como consecuencia de estas conductas, ya que pueden producirse caídas mortales o lesiones graves.



## EL DATO

### Vandalismo

La nueva moda supone una forma diferente de vandalismo, ya que las hazañas de los jóvenes trepadores se traduce en la rotura de las tejas y de los mecanismos y lamas de las persianas, que la Brigada Municipal de Obras ha tenido que reparar.

## Escalar al estilo 'Spiderman'

La moda del *rooftopping* supone subir a lugares urbanos de elevada altitud trepando con las manos sin ningún elemento de seguridad y jugarse la vida en el intento, tanto escalando al estilo 'Spiderman' como una vez arriba deslizándose por el tejado o cumpliendo retos como colgarse de alguna cornisa o pendular sobre el vacío agarrado sólo de una mano. Estas son algunas de las hazañas de este fenómeno mundial que algunos practican los rascacielos de las grandes capitales y que ha llegado a Villares, donde no hay edificios muy altos, pero en los que los jóvenes sí pueden practicar para demostrar su destreza y habilidad. Un riesgo que corren sin ser conscientes de la gravedad de sus conductas, sólo con el único interés de alcanzar protagonismo y notoriedad social y todo para poder grabarlo y colgarlo en las redes sociales, por lo que van ataviados con sus teléfonos móviles o sus cámaras 'GoPro'. Tecnología que permitirá a la Guardia Civil identificar a los autores.

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El concejal de Obras, Ángel Manso, y el alcalde, Pedro Samuel Martín, muestran el diseño ganador. | EÑE

### AYUNTAMIENTO DE CARBAJOSA DE LA SAGRADA (Salamanca)

ANUNCIO RELATIVO A LA EXPOSICIÓN AL PÚBLICO DEL AVANCE Y DOCUMENTO AMBIENTAL DEL PLAN PARCIAL DEL SECTOR SUR I-1 DEL PGOU DE CARBAJOSA DE LA SAGRADA (Salamanca)

Por Resolución de la Alcaldía de fecha 17 de abril de 2017 se acordó someter a exposición pública el documento de Avance con la documentación del Plan Parcial del Sector SUR I-1, del Plan General de Ordenación Urbana de Carbajosa de la Sagrada, especialmente sus objetivos y propuestas generales, así como el Documento ambiental.

En cumplimiento de lo dispuesto en el art. 152 del RUCYL, durante el plazo de quince días hábiles, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León, se podrá examinar el expediente y presentar las sugerencias y, en su caso, otras alternativas que se estimen oportunas por cualquier persona.

Los documentos de Avance y Ambiental podrán ser examinados en las dependencias municipales, en horario de oficina, de lunes a viernes, así como en la página web del Ayuntamiento ([www.carbajosadelasagrada.es](http://www.carbajosadelasagrada.es)).

Carbajosa de la Sagrada, 17 de abril de 2017  
EL ALCALDE,  
Fdo.-Pedro Samuel Martín García

## El jurado elige a 'Stoa' como ganador del concurso de ideas del futuro centro cultural

EÑE | CARBAJOSA

La comisión de Educación, Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Carbajosa emitió ayer el fallo definitivo del concurso de ideas para la construcción del futuro centro cultural del municipio. El jurado técnico presentó al jurado general sus propuestas de premiados, que fueron aceptadas por unanimidad.

'Stoa' es el nombre del proyecto ganador del primer premio, dotado con 6.050 euros. Una cantidad que tendrá el carácter

de adelanto y entrega a cuenta por los honorarios facultativos de redacción del proyecto de ejecución del centro cultural. Además, el autor será el adjudicatario de la dirección de obra del nuevo edificio. El segundo premio es para el proyecto 'Dintel' y el tercer premio para 'Jardín Vertical', que recibirán 3.630 y 2.420 euros, respectivamente.

El próximo viernes se abrirán los sobres con los nombres de los autores y se darán a conocer los detalles de los proyectos.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

## Nuevos senderos en El Picón permitirán el paso de bicis y peatones a la Isla del Soto

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está inmerso en el acondicionamiento de los caminos de la zona del Picón, dentro de la Isla del Soto, junto al acceso al observatorio de aves. Los trabajos se centran en la construcción de sendas interiores para peatones y bicicletas. La parte sobre la que se está actuando tiene una longitud aproximada de 715 metros de largo, 2,80 de altura y un espesor de 15 centímetros.

Las actuaciones se centran en despejar y desbrozar la maleza, se han eliminado algunos de los tocones y se ha nivelado y

esparcido la tierra sobrante, además de compactarse los terrenos con material granular.

Las intervenciones se están realizando para unificar el camino como los que se han ejecutado recientemente en el resto de la Isla del Soto. Para ello, se han invertido alrededor de 14.000 euros, con el fin de lograr recuperar una zona "que muchos de los vecinos del municipio no conocían porque estaba prácticamente aislada del resto de la isla y de difícil acceso debido a la extensa maleza y la densa vegetación", afirma la edil del área, Marta Labrador.



Arreglo de caminos en la zona del Picón en la Isla del Soto. | EÑE